

# *Les États-Unis continuent à s'attaquer au président de la Bolivie*

---



La Paz, 15 avril (RHC)- Les États-Unis poursuivent leurs conspirations et leurs tentatives de déstabilisation en Bolivie ainsi que leurs attaques contre le président Evo Morales pour en finir avec la Révolution Démocratique et Culturelle commencée dans ce pays sud-américain en 2016.

Les Boliviens dénoncent l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures de leur pays ainsi que les tentatives de violer la souveraineté nationale et le respect de la volonté démocratique des peuples.

Le Sénat des États-Unis a émis tout récemment une résolution dans laquelle il s'oppose à une éventuelle réélection du président Evo Morales aux présidentielles du 20 octobre prochain. La résolution prétend que l'on assiste à un présumé affaiblissement du système démocratique en Bolivie.

Par ailleurs, le quotidien Cambio a publié des documents sur les actions étasuniennes contre Evo Morales tout au long des années afin d'imposer de nouveau la domination de Washington sur ce pays et sur ses ressources naturelles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188434-les-etats-unis-continuent-a-sattaquer-au-president-de-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**